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  本报讯（潍坊日报社全媒体记者 王路欣 通讯员
刘晓媛）5月19日，潍坊市介入治疗新技术培训会在昌邑市
人民医院教学楼五楼大会议室举行，潍坊市多名专家莅临
授课，昌邑市人民医院党委副书记菅凤国教授出席并致
辞，大会主席、主持人、昌邑市人民医院副院长黄桂宏教授
致欢迎辞，放射科主任于钦森主持了学术交流环节。昌邑
市卫健系统兄弟医院业务院长、业务骨干及昌邑市人民医
院临床医技科室主任、业务骨干100余人参加会议。
　　记者了解到，潍坊市中医院介入医学科主任尹春辉、
潍坊市益都中心医院介入治疗科主任王成德、潍坊市第二
人民医院介入科主任贺光辉、昌乐县人民医院肿瘤科主任
伦俊杰、诸城市人民医院介入血管外科主任管培杰、昌邑
市人民医院放射科主任于钦森等六位专家分别作了精彩
的学术报告。各位专家的报告介绍了介入治疗新技术、新
进展、新应用、规范化治疗，报告内容丰富详实，展示病例
图片清晰，治疗过程、治疗效果一目了然。参会人员对介
入治疗技术有了深入了解。
　　本次培训从临床出发，交流介入的前沿新技术，推动
昌邑市介入治疗水平的进一步发展，为患者的疾病诊疗贡
献智慧和力量。

昌邑市人民医院举办

潍坊市介入治疗新技术培训会

　　本报讯（潍坊日报社全媒体记者 王路欣 通讯
员 刘晓媛）5月18日，为积极响应昌邑市解决群众急
难愁盼问题百日攻坚行动暨“四送四进四提升”健康
促进实践活动，进一步为昌邑市企业员工提供贴心、
优质、便利的医疗卫生服务，昌邑市人民医院专家团
队一行18人到昌邑市荣源印染有限公司，开展“我为
群众办实事 服务百姓送健康”义诊活动，为600多名
员工进行健康查体和急救培训，把“健康服务零距
离”落到实处。
　　城市振兴，健康先行。昌邑市人民医院各科室专
家们以饱满的热情和负责的态度，为职工开展测血
压、血糖、心电图等健康检查，并根据个体情况提出
合理的诊疗建议和治疗方案。同时，耐心细致地解答
职工有关高血压、高血糖等慢性病健康保健和常见病

预防治疗等方面的问题，向他们宣讲要养成良好的生
活习惯，保持健康生活方式的重要性。讲解定期检查
身体的必要性，做到早发现、早治疗、早康复。义诊
过程中，急诊急救专家们还进行了中暑的应急处置和
心肺复苏培训，详细讲解及时有效进行心肺复苏急救
的重要意义及实施步骤。医护专家利用人体模型演示
如何判断意识丧失、徒手心肺复苏的按压部位、深
度、频率和人工呼吸的要点及急救者的身体姿势。
　　下一步，昌邑市人民医院将继续紧紧围绕解决群
众急难愁盼问题百日攻坚行动暨“四送四进四提升”
健康促进行动工作要求，增强责任意识，组织进校
园、进社区、进乡村健康促进行动，下沉优质医疗资
源，服务更多百姓，切实增强人民群众卫生健康服务
的获得感和幸福感。

昌邑市人民医院义诊进企业 职工健康有着落了

对巴黎奥运会起到了很好的练兵作用

　　总教练李隼表示，本届世乒赛是国乒新的教练
组成立以来参加的第一项重大赛事，也是巴黎奥运
会的一个“中考”。从成绩上看完成了任务，对巴
黎奥运会也起到了很好的练兵作用。
　　“如果拿奥运会的标准来要求，还有很多的路
要走。全队还是应该保持在一个高位竞争的态势
下，提升队伍的整体实力。”他说。
　　德班世乒赛前，中国乒协公布了《乒乓球项目
2024年巴黎奥运会参赛选拔办法》，突出竞争择
优、选用公廉的原则。

　　“对运动员来说，最根本的是如何在奥运会、
世乒赛这些特别残酷的比赛中战胜自己心理上最薄
弱的环节。希望队员在这一年中好好磨炼，争取在
巴黎奥运会上绽放。”李隼说。
　　李隼希望整个团队特别是有竞争力的队员真正
有欲望完成好奥运会的任务，“大家要有这种很强
的欲望，选拔办法给每个人提供了非常公平的竞争
机会，怎么把自己调整好，队伍怎么为这些运动员
创造一个好的竞争环境，让他们最大限度地释放自
己，把所有能量发挥出来完成好奥运会任务”。

　　中国队包揽本届世乒赛男单四强，樊振东成功
卫冕，并与王楚钦帮助中国队重夺男双冠军。男队
主教练王皓认为，通过本届世乒赛，队员的比赛状
态和精神面貌等各个方面都会提升很多。
　　王皓表示，樊振东和王楚钦代表了当今最高水
平，两人的打法风格和技术特点都体现得淋漓尽
致。“整体来讲，参赛的五名运动员都发挥得非常
好，守住了自己的这条线，没有输外战。”他说。

　　在王皓看来，这一届世乒赛樊振东的心理稳定
性、抗压包括出手的流畅，都做得比以往更加坚
定、成熟、稳定，起到了一个新的领军人物的作
用，奠定了在球队中绝对主力、绝对核心的地位。
　　王皓认为，本届世乒赛是巴黎奥运会前的最后
一次世乒赛单项赛，无论是张本智和、林昀儒，还
是欧洲的一些运动员，都非常努力，非常希望能够
打好奥运会之前的这届世乒赛。

　　女子项目上，孙颖莎与陈梦会师单打决赛，最
终孙颖莎获得个人首个世乒赛单打冠军，陈梦/王
艺迪则延续了国乒在女双项目的连续夺冠纪录。
　　女队主教练马琳表示，孙颖莎和陈梦此前都未
拿到过世乒赛单打冠军，对冠军的渴望都非常强
烈，两个人的整体发挥代表了现在女子项目的整体
水平，也基本上打出了她们自己的水平。
　　在马琳看来，闯入女单四强的日本选手早田希
娜在东京奥运会以后已经是中国女队最主要的对
手，包括她的世界排名以及技战术水平，在未来一

段时间应该也会成为最主要的对手。
　　王艺迪与早田希娜在四分之一决赛上演了一场
七局激战，决胜局王艺迪19：21憾败。马琳表示，
这应该是近些年最精彩的一场比赛，两个人心理上
经历着各种波动，这对王艺迪是一种成长和历练。
　　第一次担任主教练的马琳感受到了大赛的压
力。“这次比赛更好地检验了所有队员的综合能
力，不管是心理上、技术上，还是大赛中对赛场的把
控。好的一点是队员在有压力的比赛中最后能够赢
下来，她们得到了锻炼，我也得到了锻炼。”他说。

　　本届世乒赛上，王楚钦/孙颖莎混双卫冕，年
轻组合林诗栋/蒯曼同样站上领奖台。混双组长肖
战表示，混双整体完成了任务，有惊险，但对运动
员的锻炼价值远远大于所取得的成绩。
　　“我们拿了冠军的这一对，他们一路走过来碰
到困难时能够挺过去，过程虽然跌宕起伏，但这是
我们最想看到的，毕竟我们的终极目标还是奥运
会。”肖战说，“还有一对年轻选手，表现也在我
的想象之中。毕竟两个‘00后’年轻队员第一次参
加世锦赛，相信随着年龄和经验的增长，他们的对
抗性会逐步加强”。
　　采访中，肖战分享了一个幕后故事：决赛前一
晚，输掉半决赛的林诗栋/蒯曼与即将迎来决赛的
王楚钦/孙颖莎坐在房间里，分享比赛感受，共商

应对之策。这样的团结让肖战十分感动和欣慰。
　　“我们年轻的运动员这么和谐，他们既是竞争
关系，又是队友，可以坐在一起把比赛中的心理感
受讲给对方听，大家一起帮着去准备，这比教练员
帮他们布置要好很多。”肖战说，“在这个过程中
他们会相互调侃，王楚钦和孙颖莎的情绪也放松下
来了，这个时候带给你的完全是年轻一代的一种感
觉和精神。正因为看到他们这样，我感觉第二天的
决赛应该可以在我们的控制范围之内”。
　　肖战认为，目前各协会对混双项目的重视程度
和过去确实不一样，“正因为有了这样的竞争、关
注和挑战，对我们、对全世界都是一件好事。全队
上下共同努力，才能完成混双任务，这是最重要的
一点”。             据新华社

混双项目：两对选手齐心协力迎接挑战

女子项目：更好地检验了队员综合能力

男子项目：比赛状态和精神面貌得到提升

完成奥运练兵任务 还有很多路要走
——— 国乒教练组总结德班世乒赛

  德班世乒赛
当地时间5月28日
落幕，中国队包揽
五 个 单 项 冠 军。
国乒教练组认为，
本届世乒赛对巴
黎奥运会备战起
到了很好的练兵
作用，同时要在高
位竞争的态势下
提升队伍整体实
力，共同完成好奥
运会的任务。

樊振东举杯留影。


